

Jedes **styleGREEN Produkt** wird aus natürlichen Materialien und von Hand gefertigt. So ist jedes unserer Kunstwerke einzigartig und wird Ihnen viele Jahre Freude bringen!

### Sind die Moose und Pflanzen echt?



Ja, styleGREEN verwendet ausschließlich echte Pflanzen, die in einem natürlichen Verfahren konserviert werden. So bleiben die Moose und Pflanzen dauerhaft schön und die typischen Eigenschaften bleiben erhalten. Das Konservierungsverfahren basiert ausschließlich auf Wasser, Lebensmittelfarbstoff und Glycerin, wie es beispielsweise auch in kosmetischen Produkten verwendet wird. Dieses Verfahren ist gesundheitlich völlig unbedenklich.

### Müssen die Produkte gepflegt werden?



Nein, Ihr styleGREEN Produkt benötigt keinerlei Pflege. Im Gegenteil - die konservierten Pflanzen und Moose dürfen weder gegossen noch besprüht werden. Direkter Kontakt mit Wasser lässt die Moose und Pflanzen ausbleichen. styleGREEN Produkte brauchen außerdem kein Licht. Ihre antistatischen Eigenschaften verhindern, dass sie einstauben.

**Kurz gesagt: 100% Natur, 0% Pflege.**

### Was passiert bei direkter Sonneneinstrahlung?



Die Moose und Pflanzen können bei direkter Sonneneinstrahlung an Farbintensität verlieren. Bitte halten Sie daher alle styleGREEN Produkte von direkter Sonnen- oder Lichteinstrahlung fern. Sollte die Farbintensität dennoch nachlassen, bieten wir ein Refresh-Produkt bzw. einen GREENup Service an.

### Was ist das perfekte Raumklima für die Moos- und Pflanzenbilder?



Am wohlsten fühlen sich die styleGREEN Produkte bei einem Raumklima zwischen 40% und 70% Luftfeuchtigkeit. Vermeiden Sie daher extrem hohe Luftfeuchtigkeit oder sehr trockene Luft. Direkter Kontakt mit Wasser ist zu vermeiden. Für den Außenbereich sind die Moos- und Pflanzenbilder nicht geeignet.

### Verändern sich styleGREEN Produkte über die Zeit hinweg?



Bei den verwendeten Pflanzen und Moosen handelt es sich um rein natürliche Materialien, deshalb kann es in seltenen Fällen zu Veränderungen kommen (Farbveränderungen, Flechtenbildung, Wachstum).

### Haben die Produkte einen Eigengeruch?



Wir verarbeiten hochwertige, echte Pflanzen und Moose, die Ihren typischen, natürlichen Eigengeruch auch nach der Konservierung noch einige Zeit behalten. Bei regelmäßigem Lüften verschwindet dieser Geruch jedoch nach wenigen Wochen. Außerdem bieten wir extra für unsere Bilder geeignete Düfte an, die diesen anfänglichen Eigengeruch überdecken.

### Wie ist die Auswirkung auf die Akustik im Raum?



Die weichen Naturmaterialien wirken wie Schallschutzelemente. Sie reduzieren Lärm und Hall in geschlossenen Räumen. Unser Islandmoos ist schallschutzzertifiziert nach ISO 354 – für bis zu 50% Schallabsorption.

### Färbt das Moos ab?



Das Moos kann bei Berührung Farbe abgeben. Diese ist jedoch leicht mit Wasser und Seife zu entfernen und ist außerdem gesundheitlich unbedenklich. Verwenden Sie zur Montage daher gerne Handschuhe oder waschen Sie anschließend sofort Ihre Hände, um Verschmutzungen anderer Gegenstände zu vermeiden.

### Was ist möglich?



Auf Anfrage fertigen wir Ihr individuelles Moosbild. Ob Schriftzüge aus Moos, große begrünte Wände oder eigene Logos - wir setzen Ihre Ideen um!

Kontaktieren Sie uns unter [individual@stylegreen.de](mailto:individual@stylegreen.de) und wir unterbreiten Ihnen ein Angebot inklusive Visualisierung.

*Your*  
**styleGREEN**  
**product**

*and what you should know about it*

Each **styleGREEN product** is made from natural materials and by hand. So each of our works of art is unique and will bring you many years of pleasure!

#### Are the mosses and plants real?



Yes, styleGREEN only uses real plants, which are preserved in a natural process. This way, the mosses and plants remain permanently beautiful and retain their typical characteristics. The preservation process is only based on water, food colouring and glycerine, as used in cosmetic products, for example. This process is completely non-toxic.

#### Do the products require care?



No, your styleGREEN product does not require any care. On the contrary, the preserved plants and mosses should not be watered under any circumstances. Direct contact with water will cause the mosses and plants to fade. styleGREEN products also do not need light. Their antistatic properties prevent them from collecting dust. **In short: 100% nature, 0% care.**

#### What happens when they're exposed to direct sunlight?



In direct sunlight, the mosses and plants can lose some of their colour intensity. Therefore, please keep all styleGREEN products away from direct sunlight or other direct sources of intense light. However, should the colour intensity fade, we are happy to offer a refresh product or our GREENup service.

#### Where do our products feel most comfortable?



The styleGREEN products feel most comfortable in a room climate with humidity between 40% and 70%. Therefore, you should avoid extreme high humidity or very dry air. Direct contact with water should be avoided. The moss and plant pictures are not suited for use in outdoor areas.

#### Do the styleGREEN products change over time?



The plants and mosses used are entirely natural materials, so changes may occur in rare cases (changing colour, growing moss).

#### Do the products have an odour?



We process high-quality, real plants and mosses, which retain their typical, natural odour for some time after preservation. However, with regular airing, this smell disappears after a few weeks. We also offer suitable fragrances for our pictures to mask this initial natural odour.

#### What is the effect on the acoustics in a room?



The soft natural materials act similar to soundproofing elements, reducing both noise and reverberation in enclosed spaces. Our reindeer moss is certified soundproof in accordance with ISO 354 and absorbs up to 50% of all sounds. soundproof in accordance with ISO 354 and absorbs up to 50% of all sounds.

#### Does the moss stain?



The moss can give off colour when touched. However, this can be easily removed with soap and water and is not harmful to your health. Therefore, use gloves for installation or wash your hands immediately after installation to avoid staining other objects.

#### Further questions?



We can produce your individual moss picture on request. Whether moss lettering, large green walls or your own logos - we will realize your ideas!

Contact us at [individual@stylegreen.de](mailto:individual@stylegreen.de) and we will submit you an offer including visualization.

Ihr  
**styleGREEN**  
**Produkt**

*und was Sie darüber  
wissen sollten*